

[Was der Verein davon hat, Mitarbeiter*innen zu qualifizieren?](#)

„Weiterbildung kostet und bringt dem Verein ja doch nichts?!“ Diese Meinung sollten Sie nicht weiter verfolgen, sondern Ihre MitarbeiterInnen auch durch Qualifikationsmöglichkeiten weiter fördern.

[Qualifizierungsmöglichkeiten im Sport](#)

Autor*in: Heike Arlt

Es gibt vielfältige Möglichkeiten, die Mitarbeiter*innen im Verein fortzubilden. Die Qualifizierungsangebote der Sport-Organisationen sind in der Regel preislich attraktiver als die Angebote anderer Träger.
